

ここから元気通信 5月号

ここから己斐

ここから己斐では年2回、春と秋にウォーキングイベントを開催しています。

1か月間午後の歩行訓練の時に、みなさんの足元に万歩計を付けて曜日対抗での競争です！天気の良い日には屋上を開放したり、フロア内に展示してある桜の写真を見ながらウォーキングに取り組んでいただきました。歩行訓練が難しい方にはニューステップで参加していただいています。

そして、優勝した曜日の方にはステキなプレゼントをご用意しています♪

残念ながら優勝できなかった曜日の方にも参加賞として、スタッフの写真入りポケットティッシュをお渡ししています。



毎年恒例になっており、利用者様からも大好評な焼き芋！

今年はルーキー黒田が1本1本心を込めて焼きました。

歩行訓練中に香るこぼしい焼き芋の匂いにつられ、みなさま集まっていました。

お芋は千葉県から取り寄せた紅はるかを使用し、ホクホクのあま〜いスイーツのような焼き芋が出来上がりました！



～新入社員の紹介～

キャンパス



この春から新入社員としてここからグループに入社しました。佐々木 龍治 (ささき りょうじ)と申します。

まだ社会人としての経験も浅く、至らない部分も多々ありますが、若さと体力が取り柄なので、溢れるエネルギーを存分に活かして、いち早く、サポートができるように日々がんばっていきます。よろしくお願い致します。

己斐



1月より入社致しました理学療法士の村重七海と申します。

今までのように自宅での暮らしを送るために、身体面はもちろん精神面のサポートもできればと考えております。そのためにも、ご利用者様やスタッフとしっかりコミュニケーションを図り信頼関係を築きたいです。また、理学療法士としては未熟ですが、ご利用者様により良いサービスを提供できるように勉強し、スキルを身につけたいと考えております。よろしくお願い致します。

文芸欄

車椅子押す背に桜吹雪かな

阿品 澄音

顔よりも口を大きく燕の子

阿品 永野昌人

花みづきわが世の春と咲きはこり

キャンパス 文香

子らつくる砂場にダム湖花曇り

キャンパス りつ子

山桜団地みおろし五十年

己斐 片岡裕恵

朝早く西の窓より朝日さす

己斐 長尾照子